
2 ascensos en 2 t e n t p o a r a d a s 

BIGUES, ahora a 1.« 

Miguel 
Presidente: 

n 

Tras lograr en ia pasada temporada el 
ascenso a segunda Regional, el Bigues ha 
conseguido en el presente ejercicio un 
nuevo ascenso, esta vez a la primera, 
loao un éxito, sin duda, obtenido ade-
mas en un tiempo record, Al Presidente 

Bigues. Miguel Bassa, le preguntamos: 
¿tsperaba este nuevo triunfo? 

-Francamente, no. Lo que nosotros pre-
tendíamos era fundamentalmente quedar 

En Bigues no solo con dinero fichamos a bue-
nos jugadores" 
bien clasificados. Incluso, cuando la cosa 
se puso a t i ro, nos planteamos si de ver-
dad nos interesaba subir. 
—¿Donde radica la clave de estos éxitos 
continuados del Bigues? 
—En la polít ica de seriedad y trabajo que 
venimos manteniendo. La pasada tempo-
rada sirvió para poner los cimientos de lo 
que hoy dia es el Club, consiguiendo un 
gran plantel de jugadores. En esta, hemos 
potenciado si cabe dicho plantel y por lo 
que ha podido verse, acertadamente. 
— ¿Habrá también refuerzos para hacer 
frente a esa primera Regional, en la que 
se va a mil i tar por primera vez en la his-
toria del club? 

—Se incorporará algún jugador de valia 
pero, eso si', sin pasarnos del presupuesto 
que va a ser idéntico del de esta tempora-
da. 
- Q u e ascendia a... 
—Unos tres millones de pesetas. 
—Muchos son los aficionados que se pre-
guntan como un Club de una población 
de poco más de 1.000 habitantes puede 
luchar con las aspiraciones del Bigues y 

.llegar a reunir una potente plantil la como 
la que ahora tiene... 
—Pues en esto no hay ningún secreto. El 
Club ha conseguido que esos 1.200 habi-
tantes y los 10.000 más que tienen en la 
población su segunda residencia, cola-
boren al máximo. Pero no solo es eso, si-

no que además en Bigues hemos marcado 
ta línea de que no solo con dinero conse-
guimos fichar a buenos jugadores. Aquí 
10 tenemos enfocado de otra manera: 
buscándoles trabajo y logrando que se 
encuentren a gusto entre nosotros. 
—gargallo ¿continuará frente del equipo? 
—Sí porque estamos muy contentos con 
él. El Bigues siempre ha procurado tener 
buenos entrenadores y con Gargallo he-
mos encontrado a la persona seria e ideal 
para llevar al equipo. 
—¿Cómo está la economia del Club? 
—Desde que se empezó el fú tbol en Bi* 
gues, siempre hemos terminado con algún 
deficit pero, eso sí, cumpliendo en todo 
momento con nuestros compromisos 
económicos. Este año hemos hecho una 
llamada a una serie de socios y nos han 
prometido una ayuda para subsanar ese 
deficit 

—¿Los jugadores están al corriente de 
pago? 
—Casi por completo. Les queda una pe-
queña cantidad por cobrar pero esta ta 
percibirán antes del 30 de Junio. Como 
premio al ascenso, la directiva los ha in-
vitado a un viaje a Ibiza, los próximos 10 
11 y 12 del presente mes. 
—Todo pues son alegrías en este Bigues, 
que, tras 2 ascensos continuados, está 
dando que hablar y mucho en el ámbito 
futbolíst ico comarcal. 
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